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Es ist an der Zeit, die Stimme zu erheben und gegen Personen wie Boris Palmer vorzugehen, die 

Rassismus und diskriminierende Ungerechtigkeit aufrechterhalten. Es ist an der Zeit, Boris Palmer als 

das zu bezeichnen, was er ist: Boris ist nichts anderes als ein Rassist. Unsere Unfähigkeit, der 

Hässlichkeit und der Realität des Rassismus ins Auge zu sehen, hat dazu geführt, dass wir nicht in der 

Lage sind, die Wahrheiten der gelebten Erfahrungen der Menschen, die dem Rassismus ausgesetzt 

sind, zu zuhören und danach zu handeln, was verheerende Folgen hat.

It's time to speak up and challenge individuals like Boris Palmer that perpetuate racism and 

Discriminatory injustice. It is time to called Boris Palmer as who he is, Boris is nothing but a racist. 

Our inability to face the ugliness and realities of racism, has amounted to an inability to hear and 

then to act upon the truths of the lived experiences of those people who are subjected to it, with 

devastating results.

 Das Versäumnis, dem Rassismus offen und wirksam entgegenzutreten, trägt zur weiteren 

Marginalisierung und Verwundbarkeit der Personen und Gemeinschaften bei, die zur Zielscheibe 

werden. Darüber hinaus besteht die Gefahr, dass die Täter rassistisch motivierter Verbrechen 

straffrei ausgehen. Wenn führende Persönlichkeiten sich gegen Hassverbrechen aussprechen, sendet

dies eine starke, beruhigende Botschaft an die betroffenen Gemeinschaften.

The failure to counter racism in an outspoken and effective manner contributes to further 

marginalisation and vulnerability of the individuals and communities targeted. In addition, it risks 

giving the perpetrators of racially motivated crimes a sense of impunity. When leaders speak out 

against hate crimes, this sends a strong message of reassurance to affected communities.

Boris, wir hoffen, dass du durch diese Demonstration lernst, Empathie zu haben, die Fähigkeit 

bekommst, zu inspirieren, starke Kommunikationsfähigkeiten auszubilden und Stolz auf deine Stadt 

Tübingen zu sein. Effektive Führungskräfte sind Problemlöser, die alle Mitglieder ihres Teams 

einbeziehen. Sie bringen Menschen dazu, zusammen auf ein gemeinsames Ziel hinzuarbeiten. Sie 

konzentrieren sich auf den Aufbau von Effektivität - die Fähigkeit, Dinge zu erledigen.

To Boris, we hope from this demonstration you will learn to have empathy, the ability to inspire, 

strong communication skills and pride in your city Tübingen. Effective leaders are problem solvers 

who involve all members of their teams. They get people to work together toward a common goal. 

They focus on building effectiveness – the ability to get things done.

Wenn wir als Mensch mit gutem Charakter jemandem Unrecht tun, auch wenn es unbeabsichtigt ist, 

wird von uns in der Regel erwartet, dass wir uns entschuldigen. Die Person, die wir verletzt haben, 

hat ein Recht darauf, dass wir unseren Fehler eingestehen und unser Bedauern ausdrücken.
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As a human being with good characters when we wrong someone, even unintentionally, we are 

generally expected to apologize. The person we hurt feels entitled to an admission of error and an 

expression of regret.

Wenn man als Führungskraft handelt, sind die Umstände jedoch anders. Eine Führungspersönlichkeit 

ist nicht nur für ihr eigenes Verhalten verantwortlich, sondern auch für das ihrer Gefolgsleute, die 

Hunderte, Tausende oder sogar Millionen sein können. Wir Gambier fordern Boris Palmer auf, sich 

bei dem verstorbenen Basiru, seiner Familie und allen Gambiern in Gambia und der Diaspora zu 

entschuldigen.   
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But when acting as a leader, the circumstances are different. A Leader is responsible not only for 

their own behavior but also for that of their followers, who might number in the hundreds, 

thousands, or even millions.   We as Gambians we demanding Boris Palmer to appologies to late 

Basiru and his family and entire Gambians in the Gambia and Diaspora.  
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